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网友@郑州晚报，热议《郑州晚报·社区报》重磅出街

“社区报，记录城市最真实的心跳”
“将载入郑州报业史册”

披着清晨
第一缕阳光，
带着晚报人梦
想和体温，《郑
州晚报·社区
报》重磅出街，
首 刊 30 多 万
份、全彩16版，
加之主报近30
万份发行，60
多万份发行量
撼动郑州，把
与共和国同龄
的《郑州晚报》
推向省会发行
量第一。

晚报这一步走得好啊！
@艾路邦：《郑州晚报·社区报》创刊，加上主

报，发行量 60 多万，数字寓意不一般，整个郑州放
眼看，绝对堪称是桂冠，半个世纪的梦想，终于明天
要实现！

@名士今典：此举值得称道。
@屠门书生：晚报这一步走得好啊，应该扩大发

行量，增加版数，我们都十分期待。
@峯语者：走进百姓生活，报道身边城事，我也

要当记者！
@五川人：真心期待!纸媒的出路，纸媒新的生

机!
@儒匪弓胜涛：期待社区晚报！关注民生，关注

发展！

将载入郑州报业史册
@斯人艾芜：我早就与有关专业人士深度探讨

过此问题，怎奈人微言轻，祝贺郑晚！
@韩林狼王：大事件。热烈祝贺。渠道下沉，受

众细分，聚焦高端，凸现郑州晚报传媒新突破新力量
新态势！

@冯常生：祝贺！
@白许晨：将载入郑州报业史册。
@张小文Montage：有时，越是小众，越没人稀

罕，但也许恰恰是生存的最好土壤！
@河南王在华：报媒开始更细分市场！
@哪吒：赞啊！这是新媒体时代纸媒的突破口

之一！
@北大刘昌浩：希望社区报在宣扬正能量，创建

和谐社会的同时，也不忘披露一些实际问题，民生无
小事。

@开封网：恭喜《郑州晚报·社区报》创刊！

让我有一种落叶归根的感觉
@青花大瓷碗cc：我平时就很喜欢写东西，作

为一名大学生，空闲的时间也会喜欢拍一些照片，反
映社区生活的照片，或者说郑州生活的一些照片。
作为一名普通的市民，我也拍不了很牛的照片，就拍
点市井生活，记录一下，以前老觉得自己所做的东西
很小，《郑州晚报·社区报》问世，让我有一种落叶归
根的感觉，希望这份报纸能够贴近生活，贴近社区，
贴近民众。

很惊讶，内容上很有看头
@小白：家里今天收到了《郑州晚报·社区报》，

让我感到很意外的是，是在我们家订阅的另外一家
省会媒体的报箱里发现的。之前我们家订过《郑州
晚报》，我以为又开始给我们免费送了，看到“免费赠
阅”感觉很惊讶，内容上很有看头，特别是那个拍客

的板块，我家那口子看了之后觉得很贴近生活，准备
给他们投稿，并打算等家里报纸到期了之后改订《郑
州晚报》。

另外一件让我很惊讶的事是，下午出门的时候，
很多老年人在询问着谁家有这个《郑州晚报·社区
报》，他们听说能登寻人、寻物启事之后，想找找自己
丢了2个月的小狗。这份报纸给人的感觉很亲切，
支持！感谢！

建议提高市民参与度 为底层
百姓办实事

@郑州小霸王：我家不是郑州的，在荥阳，看
到《郑州晚报·社区报》上线的消息之后，我先去
中原网上看了看电子版，就是觉得很突然，也觉
得很欣喜。

“突然”是因为没想到，郑州晚报在河南开了先
河，做了这么有魄力的举动，很欣喜是因为郑州有一
份真真正正潜下心来关心老百姓生活的报纸，希望

《郑州晚报》能坚持下去，把这份报纸办好。
有个建议，希望提高市民参与度，不但有市民记

者，还要有市民编辑，多听听来自于底层的声音，多
听听来自于老百姓的建议，为他们实实在在地解决
一些事。最后是期盼，期盼《郑州晚报·社区报》早日
在县市区落地，个人表示非常期待！


